



ADRESSE DU COMITÉ GÉNÉRAL CGT 91  
réuni les 20 21 novembre 2018  
AUX SYNDIQUES ACTIFS, PRIVÉS D'EMPLOI  
ET RETRAITES DE L'ESSONNE

**Macron a commencé son mandat dans la continuité de ses prédécesseurs par une liste de cadeaux aux plus fortunés et a accentué un vent de colère.**

Tout au long de ces derniers mois les **mobilisations syndicales n'ont eu de cesse de s'exprimer.**

La liste ne cesse de s'allonger que ce soit au niveau local ou national.

En attestent quelques luttes :

9 octobre journée interprofessionnelle, le 18 octobre manifestation des retraités, 12 octobre appel de tous les syndicats de l'éducation nationale contre les milliers de suppressions de poste, 50 emplois à l'hôpital de Corbeil, le 17 novembre pour la défense des hôpitaux nord Essonne et le même jour, HELIO-Corbeil dont la scoop est fortement secouée par la perte de contrats, les capitalistes ne supportant pas l'autogestion.

Des milliers de suppressions d'emplois dans le privé : carrefour (6000 dont 2000 dans l'Essonne), CGG (200 emplois), imprimerie Gutenberg (100), les pages jaunes (1000)

Mais aussi :

- 20 000 emplois supprimés dans la fonction publique ;
- La liquidation du statut ;
- Le choc annoncé de la démolition des 42 régimes de retraite.

Dès le début de l'automne, la hausse des prix du gaz, de l'électricité, du fuel et des chauffages collectifs nourrit une colère, un ras le bol beaucoup plus large, celle d'une fiscalité injuste et d'un **pouvoir de vivre** dégradé qui amplifie la fracture sociale.

Celle-ci s'est cristallisée par une manifestation des gilets jaunes le 17 novembre.

Nous comprenons cette colère en y associant nos revendications que nous portons depuis des décennies et notre combat pour l'environnement.

L'augmentation des carburants viserait à encourager les Français à consommer moins d'énergie non renouvelable. Or seulement, 19 % du produit des taxes contribueront au financement de la transition énergétique.

Cynisme puisque en même temps ce gouvernement ouvre à la concurrence des secteurs clés de l'économie, favorise le transport routier, privatise non seulement la SNCF (et y supprime des lignes et sacrifie le fret), mais aussi l'aéroport de Paris, la gare du Nord, la française des jeux, accélère la constitution de grandes métropoles.

Nous devons poser la question de nos modalités d'action sous des formes diversifiées et qui soient moteur pour fédérer les luttes.

## **La détermination du gouvernement à tenir le cap de sa politique rend impérative la mobilisation sociale écologique et citoyenne.**

- Nous exigeons une augmentation généralisée et substantielle des salaires, des pensions et des indemnités chômage ;
- Nous exigeons le maintien de la gestion paritaire de l'assurance chômage ;
- Nous exigeons un financement de la protection sociale par des cotisations sociales pérennes ;
- Nous exigeons l'application immédiate de la loi pour l'égalité salariale entre les femmes et les hommes ;
- Nous exigeons une chasse à la fraude et aux évasions fiscales (plus de 100 milliards par an) ;
- Nous exigeons une sécurité sociale à 100 % ;
- Nous exigeons le maintien des emplois industriels dans l'Essonne ;
- Nous exigeons la suppression de la CSG ;
- Nous exigeons le maintien et le développement des services publics sur le département ;
- Nous disons, la retraite par point c'est toujours non, nous nous prononçons pour le maintien et l'amélioration de l'ensemble des régimes de retraites existants ;
- Nous exigeons le rétablissement de l'Impôt Sur la Fortune ;
- Nous exigeons la TVA à 5,5 % sur les produits de première nécessité.

### **Contre la politique de Macron-Philippe que soutiennent avec ardeur les détenteurs du capital.**

**La CGT appelle à l'unité tous les citoyens, les actifs et retraité.es à se  
joindre à la manifestation des privés d'emploi et des précaires  
du 1<sup>er</sup> décembre**

**A réunir en assemblée générale les syndiqué-e-s pour décider de toutes les  
actions et de leurs modalités sur des revendications de classe.**

**Grève (reconductibilité), manifestation, présence sur des lieux précis  
Préparons tous ensemble la journée ÉCONOMIE MORTE de début 2019  
Combattons toutes les idées xénophobes et racistes**